

## 全組合員で「安全」な 夏季繁忙期輸送を創り出そう

組合員・社員の皆さん！猛暑の中、大変お疲れさまです。長引く大雨により、列車に大幅な遅れや運用変更などありましたが大きな事象も発生しておりません。

8月は夏祭りの開催に伴い、多くのお客さまの流動が見込まれます。多くの臨時列車が運行され、いつもと違う作業も発生するため、一つひとつの作業を確実に行うと共にタイムリーな事象の共有も必要です。

さらに「あれ、おかしいな」と思ったら、「急がず、立ち止まって考える」ことも求められます。



その為にも働く全ての組合員・社員の体調管理が大切です。出区点検時の車内や新幹線ホーム等は熱がこもりやすく、熱中症の危険もはらんでいます。安全は健康な身体があって守られますので、各自の対応も求められますが、「必要な環境や備品類」はしっかり会社に申告し、安全な作業環境を創り出していきたいと思います。

「守るべきは安全」です。社員やお客さまの人命、財産等を守るためには「安全が最優先」でなければなりません。全組合員・社員で安全を構築し、猛暑の中での夏季繁忙期輸送を「安全第一」で創造していきましょう。

# 安全 第一

## 全員が主役になって

## 「安全第一」を創造していこう！！